

暑さに負けずにがんばる中央っ子

16日間の夏休みをお家で過ごして、8月17日から1学期後半が始まりました。猛暑の日々が続いていますが、子どもたちは学校生活をがんばっています。

新型コロナウイルス感染症への対策としての新しい学校生活もすっかり定着し、ご家庭のご協力もあって子どもたちの意識は高まり、正しい行動ができています。今、全国的に問題となっていることは感染者への誹謗中傷です。17日の放送による全校集会では、次のようなお話をしました。



全校集会（放送）での講話

今、新型コロナウイルス感染症がまた全国で増え始めています。今日は、感染症対策の新しい生活で大切にしてほしいことについてお話しします。
人に対する「思いやり」の気持ちのことです。



まず、間違っではいけないことをお話しします。

それは、ウイルスにかかった人は悪い人なのではないということです。

皆さんも感染症の対策をがんばっていますが、どんなに感染症対策をしても、ウイルスは目に見えないものだからかかってしまうこともあります。

風邪をひいた人は悪い人ですか？インフルエンザにかかった人は悪い人ですか？

それと同じです。新型コロナも誰でもかかるとある病気です。かかった人が悪い人ではないのです。また、かかった人の家族や近くにいた人、はやっている地域に住んでいる人も同じです。その人が悪い人なのではありません。だから、絶対にその人を責めてはいけません。

もう一つは「ソーシャルディスタンス」についてです。

ソーシャルディスタンス…日本語にすると「社会的距離」となりますが、簡単に言うと「人と少し離れて」活動することですね。いやな人だから離れるとか、汚いから離れるとかいう考えは大きな間違いです。人と離れるのは、相手のことを大事にする行動です。近づきすぎないようにお互い気をつけることで「思いやり」の気持ちを伝え合しましょう。

体と体は密にならないように距離をとり、でも心と心は近くありたいですね。

新型コロナとともに過ごす新しい学校生活では、このように相手のことを思いやるあたたかな気持ちで助け合って活動していきましょう。そして、これからもマスクや手洗いといった感染症対策を、気をゆるめずにきちんと続けていきましょう。

それも、感染症を広げないための周りに対する思いやりの行動ですよ。

さあ、1学期後半が始まりました。朝の歌も始まります。これからは業間もある普通の時程に戻ります。落ち着いて学習をすることができる時期です。まだまだ暑いですが、負けずに学習にしっかり取り組みましょう。各学級で1学期後半のめあてを確かめ合って、「笑顔」と「元気」を合い言葉に、がんばっていきましょう！

8月の活動から



8/24 市役所工事見学（4年生）

敦賀市役所の新庁舎の工事が進められています。4年生がその現場を見学させていただきました。5階のベランダから工事現場の様子を見学し、工事についての説明をお聞きしました。来年の夏頃に完成する予定だそうです。

市議会場や各課のお仕事場所もを見せていただきました。担当の方への質問も積極的で、見学態度も素晴らしかったです。



8/25～27 全国学力・学習状況調査の問題にチャレンジ（6年生）



毎年6年生対象に文部科学省が行う「全国学力・学習状況調査」（いわゆる全国学調）は、新型コロナウイルス感染症による学校の臨時休業に伴って今年度は中止になりました。

使用する予定であった問題が配付され、敦賀市では今後の指導に役立つために有効活用しようと、6年生に挑戦してもらうことになりました。中央小では国語・算数・質問紙(アンケート)を3日間に分けて実施しました。

ありがとうございます ♡♡♡♡♡♡♡♡♡♡♡♡♡♡

夏季休業の期間に手洗い場の蛇口がきれいになりました。

ミノルエンジニアリング様

手洗い場の蛇口の付け替えを依頼しました。
ご厚意で1階の2カ所をレバー式にしてくださいました。

岡本ペンキ店様

全校のすべての蛇口に、抗菌コーティングを無償でしてくださいました。



ご家庭でも引き続き感染症対策をお願いします

参考のために...

福井県教育委員会からの文書を配布しました。

保護者・児童用を両面印刷でお配りしましたのでご覧ください。
※同様のものを6月1日にお渡しましたが、一部改訂されました。
再度お目通しいただき、感染症対策にお役立てください。

感染者や医療従事者への誹謗中傷の防止については

文部科学省の以下のサイトにも掲載されました。

https://www.mext.go.jp/a_menu/coronavirus/mext_00122.html

お願い